



ADMISIÓN:

La Universidad Bernardo O'Higgins te espera este 2021

Con un nuevo edificio, la apertura de la carrera de Medicina y su adscripción a la Gratuidad, esta casa de estudios reafirma su compromiso con los estudiantes en su camino a la educación superior.

La Universidad Bernardo O'Higgins (UBO) cuenta, en la actualidad, con cinco facultades y 27 carreras, a las que este 2021 se suma Medicina con una innovadora malla curricular e infraestructura con alta tecnología, en línea a la creciente demanda del país por especialistas de esta área.

"Nuestras carreras forman profesionales capaces de dar respuesta a las necesidades del mercado laboral y analizar los diferentes desafíos contingentes, comprendiendo, en profundidad, las temáticas de un mundo globalizado, cambiante y complejo", explica Daniella Letelier, subdirectora de Admisión Pregrado de esta casa de estudios.

GRATUIDAD

En este plantel entienden que la educación es un pilar del desarrollo del país y el principal motor de la movilidad social. Es por eso que se adhirió al beneficio de la Gratuidad con el propósito de crear condiciones más equitativas y fomentar el acceso de más jóvenes a la educación superior.

Este acontecimiento marca una nueva etapa en la historia de la institución, ya que permitirá que miles de jóvenes puedan acceder a educación de calidad, a través de una carrera profesional, ampliando, además, el alcance de la formación que esta casa de estudios entrega. "Esta medida genera más oportunidades y, a su vez, promueve el desarrollo de la sociedad chilena", destaca la subdirectora.

Adicionalmente, la UBO suma un sistema de apoyo integral al servicio del bienestar estudiantil,



En la Feria Virtual UBO, se entregará toda la información que los postulantes requieran para hacer una elección informada.

que tiene como objetivo apoyar la formación de los alumnos, a través del desarrollo de talleres,

actividades deportivas y extraprogramáticas. Asimismo, con el fin de ayudar a los futuros

En su constante búsqueda por el desarrollo y crecimiento, la Universidad Bernardo O'Higgins expande sus horizontes en todos los ámbitos de la vida universitaria e invita a los jóvenes a ser parte de este desafío.

profesionales, la universidad entrega apoyo académico y psicoeducacional para asegurar que todos los estudiantes tengan las herramientas para afrontar los desafíos que impone la educación superior.

FERIA VIRTUAL UBO

Entre el 11 y 15 de febrero, se desarrollará la Feria Virtual UBO que tiene como propósito orientar a los postulantes en el proceso de

admisión. En la actividad, los asistentes encontrarán información sobre las carreras a través de stands, atención docente personalizada, recorridos virtuales de los campus, webinars on demand y la posibilidad de descargar material de interés.

Además, en el portal podrán conocer los servicios estudiantiles que la universidad brinda a nuestros alumnos, a través de las direcciones de Formación Integral,

TODO LO QUE DEBES SABER

La Universidad Bernardo O'Higgins, adscrita a la Gratuidad 2021, invita a que los futuros estudiantes universitarios conozcan sus carreras, beneficios, infraestructura y actividades, visitando www.ubo.cl o sus redes sociales: Facebook: @uboadmision e Instagram: @admision.ubo.

Internacionalización, Vida Universitaria, Financiamiento Estudiantil y cómo será el proceso de admisión 2021", comenta Daniella Letelier. Los interesados en participar deben inscribirse en www.feriavirtualubo.cl.

ADMISIÓN CENTRALIZADA

Quienes quieran formar parte de esta casa de estudios vía Admisión Centralizada deberán postular entre el 11 y 15 de febrero en acceso.mineduc.cl.

Si los postulantes escogen a la UBO entre las tres primeras preferencias, podrán optar a la Beca Postula UBO, que incluye matrícula gratis, a excepción de la nueva carrera de Medicina.

Posteriormente, y en caso de ser seleccionados, deberán matricularse entre el 1 y 3 de marzo (primera etapa de matrícula) o, en su defecto, entre el 4 y 10 de marzo (segunda etapa de matrículas).